

サロンつちのこ『七夕会🎏6月25日』

6月4日（土曜日）にリニューアルフェスティバル・つちのこまつりを盛大に開催してから最初の通常のサロンです。

当日は、土小学校多目的室の広いお部屋に沢山の七夕飾りをスタッフ全員で飾りつけました。 いっぺんで七夕の雰囲気になりました。

今年の七夕会は、仙台の七夕祭りをヒントに7種類の飾りを折り紙で作成。

短冊、くずかご、投網、折り鶴、着物、吹き流し、巾着 それぞれにスタッフがついて、子供たちは7コーナー回って折ります。



低学年の子供たちが多くて、ちょっと難しいかと思いましたが、みんな根をあげずに最後まで完成させていました。

永田教頭先生親子さんを初め、お父さん、お母さんと来てくれた子供が沢山いました。飾りが完成したら、その飾りの言い伝えなどを教えて貰い、その後は、天の川ゲーム！

多目的室のお外にあらかじめ、スタッフが貼って置いた星をみんなで取りに行つて、天の川に貼り付けて、お部屋に天の川を渡しました。

「これで今年も織り姫と彦星が会えるね」七夕の頃の東の夜空に夏の大三角を探してみたいですね。

最後に、本物の（笹）の葉を貰つて「家で飾り付ける」と帰って行きました。



次回は、第3週の土曜日です。

ボードゲーム、カードゲームなど沢山の玩具を用意して待っています。ご家族皆様で、クールシェアしながら楽しみませんか。

お待ちしております。